

Name

Dr. Jongen

Vorname

Marc

Geburtsdatum

23.05.1968

Familienstand

ledig

Geburtsort

Meran (Südtirol)

Wohnort

Karlsruhe



Werdegang

Studium der Philosophie, Volkswirtschaft und Geschichte an der Universität Wien, Abschluss Mag. phil. im Jahr 1995. Danach journalistische Tätigkeit in Bozen (Politik / Kultur), 1999 Übersiedelung nach Deutschland und Aufnahme eines Doktoratsstudiums an der HfG Karlsruhe. Seit 2003 Wissenschaftlicher Mitarbeiter für Philosophie und Ästhetik ebendort, bis 2015 auch Assistent des Rektors. 2009 Promotion zum Dr. phil.. 2011 Erwerb der deutschen Staatsbürgerschaft. Zahlreiche Publikationen wissenschaftlicher wie auch politischer Art. Seit langen Jahren mit einer Lebensgefährtin liiert, (bisher) keine Kinder.

Ausgeübter Beruf

Wissenschaftlicher Mitarbeiter (Hochschullehre)

Mitglied seit

April 2013

Frühere Parteizugehörigkeit ggf. Austrittsdatum

keine

Direkt oder Parteilos

Ausgeübte Ämter in der Partei / Besondere, für die Partei erbrachte Leistungen

Seit Gründung des Landesverbandes der AfD Baden-Württemberg Mitglied des Landesvorstands, zunächst als Beisitzer, seit 2014 als Stellv. Sprecher und Landesprogrammkoordinator. Als solcher auch Mitglied der Bundesprogrammkommission und Mitautor des AfD Grundsatzprogramms. Im Landeswahlprogramm Baden-Württemberg 2015 stammt die Präambel von mir, daneben war ich für die Koordination verantwortlich. Bisher jeden Wahlkampf in Baden-Württemberg habe ich mit Vorträgen unterstützt, 2013 als Direktkandidat im WK Karlsruhe, 2014 als Kandidat auf der Europawahlliste, 2015/16 ohne eigene Kandidatur mit über 20 Auftritten im Landtagswahlkampf. Daneben die regelmäßige Arbeit im Landesvorstand. Meine Artikel und Interviews (Cicero, Die Zeit, Deutschlandfunk, Neue Zürcher Zeitung, Weltwoche, Sezession, Junge Freiheit, phoenix, ARD u.a.) werden bundesweit wahrgenommen.

Frühere und heutige Positionen in Verbänden und Vereinen

Beirat in der Leopold-Ziegler-Stiftung, die sich dem geistigen Erbe des konservativen badischen Philosophen widmet.

Warum ich für den Bundestag kandidiere (politische Zielsetzung):

Wenn es nicht gelingt, die intellektuelle Hegemonie der Linken (68er und ihrer Nachfolger) zu brechen, sind der deutsche Staat und die deutsche Kultur langfristig dem Untergang geweiht. Dies möchte ich im Bundestag mithelfen zu verhindern. Mein Hauptfokus liegt dementsprechend auf den Politikfeldern, die besonders ideologieanfällig sind, wie Bildung und Kultur, Familie- und Bevölkerung, Religion (Islam!) und Integration, Europapolitik. Näheres zu meiner politischen Haltung ist in diesen Interviews beispielhaft nachzulesen oder zu -hören: <http://www.bo.de/nachrichten/nachrichten-regional/die-demokratie-muss-immer-verteidigt-werden> <http://www.zeit.de/2016/23/marc-jongen-afd-karlsruhe-philosophie-asylpolitik/komplettansicht> <http://www.daserste.de/information/wissen-kultur/ttt/sendung/ttt-08052016-afd-leitkultur-100.html> http://www.deutschlandfunk.de/volkswille-ist-die-demokratie-in-der-krise.911.de.html?dram:article_id=352939

Angabe, für welchen Wahlkreis Sie direkt kandidieren oder eine Direktkandidatur beabsichtigen

WK 266 Neckar-Zaber